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部 局 長 会 議 議 事 要 旨 

 

 

日 時 平成 28年 1月 20日（水）14時 15分～16時 30分 

場 所 本部棟 401会議室 

出 席 者 西尾総長、三成、小林、八木、小川、星野、吉川、工藤、鬼澤 各理事、 

東（外）、和田（文）、中道（人）、竹中（法）、堂目（経）、常深（理）、澤（医）、 

天野（歯）、堤（薬）、田中（工）、河原（基）、木村（言）、村上（国公）、尾上（情）、

仲野（生）、三阪（高）、松浦（微）、中谷（産）、中村（蛋）、石田（社）、田中（接）、

金倉（医病）、前田（歯病）、有川（国際）、永田（博）、岩井（日日）、中野（核）、 

下條（サ）、疇地（レ）、下田（全教）各部局長 

欠 席 者 片山（小児）部局長 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 瀧原（保）、池田（コ）各部局長 

 

 

○ 前回議事要旨（案）の確認 

前回（12月 16日）の議事要旨（案）について、特に意見等があれば 1月 26日（火）までに総

務企画部総務課企画調整係へ提出の上、確定することとした。（なお、同日までに意見の提出は

なく、原案のとおり確定した。） 

 

 

議 事 

 

1 公的研究費の不正使用に係る調査結果等について  

八木理事から、配付資料に基づき、12月に公表した公的研究費の不正使用に係る調査結果等に

ついて報告及び再発防止策の説明があり、種々意見交換が行われた。 

西尾総長から、本件について文部科学大臣へ経過報告を行なったことの報告があった。 

 

2  OUビジョン 2021（仮称）について 

西尾総長から、配付資料に基づき、OUビジョン 2021（仮称）における目標やアクションについ

て説明があった。 

 

3 特定研究大学（仮称）制度検討のための有識者会議審議まとめについて 

西尾総長から、配付資料に基づき、文部科学省の特定研究大学（仮称）制度検討のための有識

者会議による審議まとめについて概要の報告があり、種々意見交換が行われた。 

 

4 大学留保ポスト（全学操作定員の解消に伴うもの）配分（案）について 

三成理事から、配付資料に基づき、中期目標期間ごとに見直しの必要がある大学留保ポスト（全

学操作定員分）について、第３期中期目標期間における配分案の説明があった。 
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5 平成 28年度政府予算案の伝達について 

三成理事から、配付資料に基づき、平成 28年度政府予算案の概要について報告があり、種々意

見交換が行われた。 

 

6 不用になった研究教育用設備・機器などの企業等への譲渡について 

八木理事から、配付資料に基づき、不用になった備品等の外部への譲渡を促進するための新た

な仕組みを整備したことについて、説明があった。 

   

7 ストレスチェック実施の表明について  

八木理事から、配付資料に基づき、改正労働安全衛生法に基づくストレスチェック制度の実施

について、本学の対応方針等の説明があった。 

 

8 大阪大学未来基金「学内キャンペーン 2016」の実施について 

小川理事から、配付資料に基づき、昨年度に引き続き大阪大学未来基金学内キャンペーンを実

施することについて説明があり、各部局構成員への周知及び協力依頼があった。 

 

9 第 2期中期目標期間における確定評価（教育研究評価）に関する対応について 

三成理事から、配付資料に基づき、各部局に依頼している自己評価書（第 2次（案））の修正に

ついて協力依頼があった。 

   

10 その他 

（1）旅費の適正な執行について 

小川理事から、配付資料に基づき、旅費の適正な執行について協力依頼があった。 

 

（2）「大阪大学シンポジウム」について 

小林理事から、配付資料に基づき、3 月 2 日に開催される大阪大学シンポジウムについて説明

があり、積極的に参加願いたい旨の依頼があった。 

 

（3）部局長会議のオブザーバーについて 

西尾総長から、室連絡協議会より筆頭室員の部局長会議へのオブザーバー参加について申し出

があったことの説明があり、次回の部局長会議から出席を可能とすることとした。 

 

 

（以上） 


